



ManpowerGroup™

## **Nombramiento de J. Thomas Bouchard y Willie D. Davis como miembros del Directorio de Manpower Inc.**

March 22, 2001

Nombramiento de J. Thomas Bouchard y Willie D. Davis como miembros del Directorio de Manpower Inc. Manpower Inc. (NYSE: MAN) anunció el día de hoy que J. Thomas Bouchard, exgerente de recursos humanos de IBM, y Willie D. Davis, un hombre de negocios, han sido nombrados miembros del Directorio. Los Señores Bouchard y Davis asumirán su cargo después de la siguiente Reunión anual de accionistas de Manpower que tendrá lugar el 1 de mayo de 2001, ocupando los puestos dejados por Newton N. Minow y Gilbert Palay, que se retiran del directorio.

“Tenemos suerte de que directores de la talla de Tom Bouchard y Willie Davis se unan a nuestro directorio”, dijo Jeffrey A. Joerres, el presidente y director ejecutivo de Manpower. “Ellos brindarán una excepcional gama de conocimientos y nuevas perspectivas a sus puestos, y esperamos con interés recibir su asesoramiento y contribuciones al crecimiento continuo de Manpower en todo el mundo”.

Bouchard se unió a IBM en octubre de 1994 como vicepresidente principal de recursos humanos y miembro de su Comité Ejecutivo Corporativo (Corporate Executive Committee) y Consejo de Administración Mundial (Worldwide Management Council). Formó parte de una importante transformación de IBM hasta su retiro en agosto del 2000.

Antes de unirse a IBM, Bouchard trabajó como vicepresidente principal y director ejecutivo de recursos humanos de US WEST, Inc. Previamente, pasó 15 años en United Technologies, ocupando varios puestos ejecutivos de recursos humanos.

Bouchard acaba de terminar su período como presidente del directorio de Labor Policy Association Inc. (LPA). Ocupa un lugar en el directorio de HealthNet, Inc., Nordstrom fsb y Concept Five Technologies, y es fiduciario del Fondo para Estudiantes Universitarios de Origen Indio Americano. Fue elegido por sus compañeros como Miembro de la Academia Nacional de Recursos Humanos. Recibió su título de licenciatura de la Universidad Loyola Marymount en Los Angeles.

Davis es actualmente presidente y propietario de All Pro Broadcasting Inc., que opera emisoras de radio en California y Wisconsin. Fue propietario y presidente de West Coast Beverage Company. Anteriormente, gozó de una carrera merecedora de un lugar en el Salón de la Fama en la Liga Nacional de Fútbol Americano.

Davis brindará a Manpower su experiencia en diversos directorios de compañías grandes, incluyendo a Sara Lee Corporation, Kmart Corporation, Dow Chemical Company y MGM, Inc., entre otras. Su profundo interés por la educación se refleja en sus puestos como fiduciario de la Universidad de Chicago, del Colegio Occidental y de la Universidad Marquette. También es miembro de la Fundación del Colegio Grambling y del Comité de Desarrollo del Centro Ewing Marion Kauffman para el Liderazgo Empresarial.

Davis cuenta con un título de licenciatura de la Universidad Grambling State y un título de maestría de la Universidad de Chicago.

“Tanto Newton Minow como Gilbert Palay realizaron importantes contribuciones al desarrollo de Manpower durante sus ejercicios en nuestro equipo directorio. Los conocimientos y asesoramiento que proporcionaron continuarán beneficiando a nuestra empresa por muchos años”, comentó Joerres.

Minow, que fungió como miembro del directorio por 10 años, es consejero del despacho legal Sidley & Austin, donde fue socio por más de 25 años, y director de Aon Corporation y de Moore Corporation. Entre sus logros, destaca su puesto como Profesor Annenberg University de Política de Comunicaciones en la Universidad Northwestern; fue presidente de la Comisión Federal de Comunicaciones durante el período del Presidente Kennedy, y fue miembro del Consejo de Revisión Pública de Arthur Andersen.

Palay, miembro del directorio desde 1974, ocupó una variedad de puestos principales de administración durante su carrera de más de 25 años en Manpower. Fue director financiero principal, vicepresidente ejecutivo principal de la compañía y vicepresidente ejecutivo principal de su anterior subsidiaria principal de operaciones.

Para más información, contacto:

Tracy Shilobrit, Manpower Inc.

Tel.: (1) 414.906.6088

[tracy.shilobrit@na.manpower.com](mailto:tracy.shilobrit@na.manpower.com)